

PONTCHARRA

Trois associations caritatives à l'honneur de la Semaine bleue



Une bonne partie des promeneurs avait déjà effectué la marche du matin.

Lundi 5 octobre, l'objectif d'aération et de lien social préparé pour les seniors a été poursuivi par un parcours dans Pontcharra, leur permettant de découvrir ou redécouvrir trois associations caritatives.

Trois groupes ont fait le tour dans un ordre différent, pour que la vingtaine de participants soit assez distancée.

Monique Gerbelli, maire-adjointe en charge du handicap, des solidarités et du CCAS a indiqué que les associations visitées « ont continué à distribuer aux familles dans le besoin pendant tout le confinement, malgré les difficultés d'approvisionnement ».

Au local de l'association Équilibre, les promeneurs ont eu droit à un café gourmand original préparé par René, avant de discuter diététique avec Jeanne Fleurent. La présidente Marie-Christine Rivaux a expliqué qu'Équilibre « distribue sur dossiers fournis par des assistantes sociales ou le CCAS : le mardi pour des distributions d'urgences, le jeudi en épicerie solidaire, où les bénéficiaires achètent à moitié prix des produits alimentaires ou non. »

• Une collecte de produits d'hygiène programmée

Au Secours populaire, place du Pontet, les participants ont eu le choix entre un stand de yoga thaïlandais, un de yoga du rire et un de méditation.

Ensuite, ils ont écouté Bernard Fonfreide et Laurence, une autre bénévole, expliquer les difficultés de l'association : « Il y a une augmentation de 30 % de gens à aider, mais les dons sont de plus en plus rares ! Et nous avons besoin de bénévoles pour distribuer les lundis et vendredis, et les deux premiers vendredis du mois pour les vêtements. ».

Le Secours populaire finance une partie de la licence de sport pour les enfants et les adultes. Le mardi matin, il tient une permanence à la maison Cassin. Samedi 24 octobre, l'association collectera des produits d'hygiène au Super U de Pontcharra et à l'Intermarché du Touvet.

Le troisième pôle de visite était l'Accorderie, où les promeneurs ont répondu, sur tablette numérique, à un quiz évoquant l'histoire de Pontcharra et Bayard. Bernard Goyffon, vice-président du club du Bréda, était ravi d'avoir atteint le meilleur score. Les bénévoles ont informé les seniors qu'il existait un atelier informatique parmi leurs propositions.